

REDACCIÓN EN ESPAÑOL

Nombre del alumno:

Rosa María Pérez López

Nombre del trabajo:

Cuadro sinoptico Unidad 2

Nombre del docente:

Alma Rosa Alvarado Pascacio

Fecha de entrega:

02/Diciembre/2024

VARIETADES DE LA LENGUA

Errores mas frecuentes

Corrección: El texto debe estar escrito correctamente, sin errores gramaticales, ortográficos ni de puntuación.

Cohesión: Las oraciones que constituyen el texto deben estar relacionadas y ordenadas de manera lógica.

Coherencia: El texto debe tener un sentido claro y conciso, y los párrafos deben estar articulados de manera que den sentido entre sí.

Adecuación: El texto debe ser adecuado para el contexto en el que se presenta, teniendo en cuenta el público objetivo, el propósito y el tono.

Un texto es una unidad lingüística que transmite un mensaje complejo y cerrado. Puede tener cualquier extensión, desde una palabra hasta un libro.

Corrección

Un texto bien escrito tiene que atender las exigencias de la corrección: es decir, debe respetar las reglas ortográficas, reproducir fielmente las palabras y atender las reglas de la construcción sintáctica. **Texto incorrecto:** Los protagonistas Will, Henry y Largarucho escapan una vez tras otra a que les pongan la pila. Todo empieza en Winchester al final se salvan y su proyecto es reunir a todos los que estan como ellos y cuando se junten revelarse a los invasores.

Falta de concordancia: "escapa" debería ser "escapan" (concordancia verbal con el sujeto "Los protagonistas").

Construcción incorrecta: "escapan a que" debería ser "escapan de que" (construcción correcta para expresar evasión o huida).

Falta de puntuación: debe haber un punto o punto y coma después de "Winchester" para separar las oraciones.

Falta de tilde: "estan" debería ser "están" (tilde correcta para la palabra "están").

Uso incorrecto de la palabra: "revelarse" debería ser "rebelarse" (uso correcto de la palabra para expresar acto de rebeldía).

Construcción incorrecta: "rebelarse a" debería ser "rebelarse contra" (construcción correcta para expresar oposición o resistencia).

Cohesión

La cohesión es fundamental para la claridad y la comprensión del texto. Un error de cohesión puede generar incoherencia y afectar la transmisión del mensaje.

Unión de expresiones y oraciones que integran un párrafo.

Los elementos de unión incluyen el sujeto, conjunciones, preposiciones, signos de puntuación, uso de sinónimos, adverbios, etcétera.

El texto proporciona varios ejemplos de cohesión, incluyendo el uso de pronombres, conjunciones y signos de puntuación para conectar ideas y expresiones.

El texto destaca la importancia de la cohesión para evitar problemas de comprensión y claridad.

Se proporcionan ejemplos de textos con problemas de cohesión, como la falta de conexión entre oraciones o la ausencia de referentes claros.

Coherencia

La coherencia en un texto se refiere a su sentido y capacidad para comunicar un contenido de manera clara y lógica. Se logra mediante la unidad temática, la ordenación lógica de las ideas y la conexión entre los elementos del texto. La coherencia es una propiedad dinámica que depende de los conocimientos previos del lector.

Unidad formal

- Organización en párrafos
- Uso de títulos y subtítulos
- Uso de espacios en blanco y sangrías
- Uso de signos de puntuación y ortografía correcta

Unidad de sentido

Todos los elementos del texto deben estar relacionados con la idea principal o tema central, y que no deben haber ideas o enunciados que estén desconectados o que no tengan relación con el resto del texto. Es importante porque ayuda a que el lector pueda seguir el hilo conductor del texto y entender el mensaje o idea principal que se está transmitiendo.

Adecuación

Es una propiedad fundamental en la comunicación escrita, que se refiere a la capacidad del emisor para adaptarse al contexto, al receptor y a la situación de comunicación.

- El emisor se adapta al receptor
- El emisor se adapta al contexto espacio-temporal
- Respeto el tono idiomático, nivel coloquial, vulgar, culto, académico, etcétera
- Asume las normas del grupo social, respeto de los tabús, selecciona las palabras.